

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

44

Wien, am 15. Februar 1933

Die meisten Kinder werden in der Nacht geboren.

Eine Statistik über die Geburtsstunde der Lebendgeborenen in Wien.

Die Magistrats-Abteilung für Statistik hat nach den Geburtsanzeigen der Hebammen eine Statistik über die Geburtsstunde der lebendgeborenen Kinder in Wien aufgestellt. Nach dieser Aufstellung entfielen von den Geburten im Jahre 1931 18'23 Prozent auf die Nachtstunden zwischen 23 Uhr und 3 Uhr, 17'64 Prozent auf die Morgenstunden zwischen 3 Uhr und 7 Uhr, 18'17 Prozent auf die Vormittagsstunden zwischen 7 Uhr und 11 Uhr, 15'55 Prozent auf die Mittagsstunden zwischen 11 Uhr und 15 Uhr, 15'04 Prozent auf die Nachmittagsstunden zwischen 15 Uhr und 19 Uhr und 15'37 Prozent auf die Abendstunden zwischen 19 Uhr und 23 Uhr. Von den im Jahre 1932 geborenen Kindern wurden 19'21 Prozent in der Nacht zwischen 23 Uhr und 3 Uhr, 17'66 Prozent am Morgen zwischen 3 Uhr und 7 Uhr, 18'2 Prozent am Vormittag zwischen 7 Uhr und 11 Uhr, 15'18 Prozent am Mittag zwischen 11 Uhr und 15 Uhr, 14'75 Prozent am Nachmittag zwischen 15 Uhr und 19 Uhr und 15 Prozent am Abend zwischen 19 Uhr und 23 Uhr geboren. Es ergibt sich also, dass in beiden Jahren mehr als die Hälfte der Kinder in der Zeit zwischen 23 Uhr und 11 Uhr geboren worden ist. Der Höhepunkt der Zahl der Lebendgeburten liegt in den Nachtstunden von 23 Uhr bis 3 Uhr, der Tiefpunkt in den Nachmittagsstunden zwischen 15 Uhr und 19 Uhr. Trotz der kurzen, nur zweijährigen Beobachtungszeit scheint, da die Bewegung der Jahreskurven fast vollkommen parallel ist, bereits die Gesetzmässigkeit der Verteilung sichtbar zu sein.

.....
Die Schneesäuberungsarbeiten.

Das gestern eingetretene neuerliche Schneewetter machte wieder umfassende Schneesäuberungsarbeiten notwendig. Der städtische Strassenpflegebetrieb stellte für diese Arbeiten 919 städtische Strassenarbeiter und 1.251 Arbeitslose in den Dienst. Zur Bekämpfung des Glatteises wurden automobiler Sandstreumaschinen und für die maschinelle Schneebeseitigung 17 Pferdeschneepflüge verwendet.

.....
Bezirksvertretung Fünfhaus.

Die Bezirksvertretung Fünfhaus hält am Donnerstag, den 23. Februar, um 18 Uhr eine Plenarsitzung ab.